

## Un nouvel abris vélo place de la République



Dans le cadre du [Plan vélo](#) enclenché par la ville de Beaufort-en-Anjou en 2021, la collectivité poursuit ses actions dans le domaine du mobilier urbain. Après l'[installation, cet été, de 40 bornes à vélos](#) dans la ville, la place de la République est aujourd'hui équipée d'un abris vélos.

Implanté sur un site stratégique, celui de la gare routière, ce nouvel équipement, dotée d'une station de gonflage vélo, propose 8 places de stationnement (vélo) sous abris. D'autres secteurs ont déjà été identifiés.